

„ICH BIN MARY POPPINS“
„WIE HABEN SIE UNS GEFUNDEN?“ FRACHTEN JANE UND
MICHAEL. „DER WIND HAT MICH HIERHER GEWEHT“,
SACHTE SIE...

Dieses Jahr präsentieren die SchülerInnen der KiBa Tanz Akademie
eine Interpretation von „Mary Poppins“. Begeleitet wird die
Vorstellung mit einer „züri-dütsche“ Erzählung.
Die Kinder freuen sich auf Euch!

Regie und Choreografie
Anna Simondi und Ilaria Graci

Ticket-Reservation: info@kibameilen.ch
Abendkasse öffnet 1h vor Vorstellungsbeginn

Kinder unter 6 Jahren: 10CHF
Jugendliche unter 18 Jahren: 20CHF
Erwachsene ab 18 Jahren: 30CHF

Mit freundlicher Unterstützung von



ALFRED UND
MARGARETHA

Bolleter
Stiftung



Männedorf



und Karl Klaezy